



Fundación Infantil  
Ronald McDonald  
España

Mantenemos a las familias cerca



**Gracias a la donación de sus empleados y de la Fundación David Álvarez EULEN,**

## **EL GRUPO EULEN COLABORA CON EL MOBILIARIO DE LA SALA RONALD MCDONALD DEL HOSPITAL DE LA PAZ**

**Madrid, 4 de marzo de 2019-** Gracias a las donaciones realizadas por sus empleados y por su Fundación David Álvarez EULEN, el Grupo EULEN ha ayudado a que la Fundación Ronald McDonald adquiera el mobiliario para la nueva Sala Familiar Ronald McDonald del Hospital Universitario de La Paz de Madrid.

M<sup>a</sup> José Álvarez Mezquíriz -Presidenta Ejecutiva del Grupo EULEN- ha visitado dicha sala, ubicada en el servicio de Neonatología del hospital madrileño, en compañía del CEO de la empresa, Juan Ramón Pérez- y varios miembros directivos de la compañía. Durante todo el encuentro han estado acompañados por la Presidenta de la Fundación Ronald McDonald, Blanca Moreno, y el Director de la Fundación Ronald McDonald, José Antonio García.

La visita ha tenido lugar como colofón a la campaña de Navidad 2018-2019 “Un hogar fuera del hogar” realizada entre los empleados de la compañía y que, junto con la aportación de la Fundación David Álvarez EULEN, ha logrado recaudar cerca de 15.000 euros a favor de la Fundación Infantil Ronald McDonald entidad, independiente y sin ánimo de lucro, con presencia en España, desde 1997, y en 62 países más. Esta donación ha permitido cubrir los costes para la adquisición del mobiliario de dicha Sala Familiar.

En el transcurso de la visita, la Presidenta Ejecutiva del Grupo EULEN pudo conocer, de primera mano, la labor que se desarrolla en la Sala. El espacio cuenta con 150 metros cuadrados dedicados a ofrecer áreas de descanso, recreando ambientes que evocan un domicilio (salón de estar, cocina, aseo con ducha...) para uso exclusivo de las familias con hijos hospitalizados en el Servicio de Neonatología. El objetivo es que logren reponer fuerzas del tenso ambiente médico que viven a pocos pasos de la habitación donde se encuentra su hijo enfermo.

Por su parte, Blanca Moreno -Presidenta de la Fundación Ronald McDonald- agradeció a M<sup>a</sup> José Álvarez la oportunidad de enseñar la labor que realizan y explicó que “la enfermedad de un niño es una circunstancia traumática que afecta a toda la familia. Cuando, además, esas familias tienen que pasar largos periodos en el hospital para que el menor reciba tratamiento, a esa situación estresante se le añade el miedo, el desaliento y la preocupación”. Las Salas Ronald McDonald ofrecen una mejora en el bienestar psicológico y emocional, una mejora en la experiencia hospitalaria y un refuerzo de la cohesión familiar.

---

### **Fundación David Álvarez EULEN**

La Fundación David Álvarez EULEN que contribuye a la mejora de las condiciones de vida de la sociedad en general y, en particular, de los niños, los jóvenes, las personas mayores, las personas con riesgo de exclusión social o con alguna discapacidad, mejorando la educación, la salud y su integración social.

Asimismo, el Grupo EULEN está adherido al Pacto Mundial y firmemente comprometido con la sociedad a través del desarrollo de políticas socialmente responsables: integración laboral de colectivos desfavorecidos, conciliación de la vida familiar y profesional para su personal de estructura patrocinio y mecenazgo de la



Fundación Infantil  
Ronald McDonald  
España

Mantenemos a las familias cerca



cultura y el arte, protección del medio ambiente, etc. Recientemente, la compañía ha conseguido el certificado efr, como Empresa Familiarmente Responsable, lo que afianza su compromiso como compañía saludable, que contribuye al bienestar de las personas que la conforman, a su desarrollo personal, social y profesional.

El Grupo EULEN es líder en la prestación de servicios generales a empresas y especialista en las actividades de limpieza, seguridad, servicios auxiliares (de logística, generales y de telemarketing), FSM (Facility Services & Management), servicios sociosanitarios, mantenimiento integral, trabajo temporal y medio ambiente. Fundada en 1962 en Bilbao, la compañía está presente en 14 países, con cobertura en 29, y el volumen de ventas consolidadas supera los 1.600 millones de euros, con una plantilla global de más de 90.000 personas.

### **Fundación Infantil Ronald McDonald**

La Fundación forma parte de una organización internacional, Ronald McDonald House Charities que trabaja en varios programas centrados en mejorar la salud y el bienestar de niños enfermos y sus familias. En la actualidad cuenta con 368 Casas Ronald McDonald en 62 países y 250 Salas Familiares.

Desde el año 1997 en España, la Fundación es un referente en la creación de programas que ofrecen bienestar y apoyo a familias. La Fundación a través de las cuatro Casas Ronald McDonald existentes en España ofrece alojamiento gratuito para las familias con hijos enfermos que se deben desplazar desde lejos para que reciban tratamiento médico.

Las Casas Ronald McDonald se sitúan junto a los hospitales pediátricos de referencia en España. En Barcelona se encuentra cerca del Hospital Vall d'Hebrón, en Málaga está situada en las inmediaciones del Hospital Materno Infantil, en Valencia a pocos metros del Nuevo Hospital La Fe y en Madrid en el propio recinto hospitalario del Hospital Infantil Universitario Niño Jesús.

Ofrecen todos los servicios que pudiesen necesitar las familias durante su estancia: Habitaciones individuales, salones, cocinas, lavanderías, salas de juegos, bibliotecas jardines y plazas de aparcamiento además de innumerables actividades organizadas por los equipos de voluntariado.

---

### **Para más información:**

Ana Patricia Lago Rivaya  
Responsable de Comunicación y RR.PP.  
Grupo EULEN  
Tlf. +34 91 631 08 00 – +34 690 04 64 51  
e-mail: [alago@eulen.com](mailto:alago@eulen.com)  
[www.eulen.com](http://www.eulen.com)

©Donald

